
Pièces 6 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 8222972

Prix 1 095 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Découvrez  cette  splendide  demeure  dotée  d'une  piscine  aux  Issambres.

Laissez-vous séduire par son emplacement paradisiaque et sa vue imprenable sur

la mer! La villa se compose d'un vaste salon s'ouvrant sur la terrasse et la piscine,

d'une cuisine entièrement aménagée, et d'une suite parentale au rez-de-chaussée.

Vous y trouverez également une véranda spacieuse et lumineuse. A l'étage, profitez

d'une vue sur la mer à 180 degrés depuis toutes les pièces: deux chambres dont

une avec terrasse, une salle d'eau et un grand espace de rangement. La propriété

comprend également un appartement ...

The  agency  presents  this  magnificent  property  with  swimming  pool.  You  will  be

charmed  by  its  idyllic  location  as  well  as  its  exceptional  sea  view!  This  villa  is

composed on  the  ground  floor  of  a  large  living  room overlooking  the  terrace  and

the pool, a fully equipped kitchen, a master suite. To this is added a spacious and

bright veranda. Upstairs, enjoy a breathtaking sea view in all rooms: two bedrooms,

one with terrace, a bathroom and a large storage area.  A beautiful  functional  and

independent apartment of 40m2 completes this property. The plus: a very spacious

garage of 50m2 with several ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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